

Culture



EX-CONSEILLÈRE. Ghislaine Kounowski.

Olivier Carré et Nathalie Kerrien ont présenté récemment leur politique culturelle. Celle-ci a fait réagir Daniel Richard et Ghislaine Kounowski, anciens conseillers municipaux PS, qui accusent le maire et son adjointe de recycler des idées de Jean-Pierre Sueur. « Beaucoup de ces propositions se trouvaient dans la partie culturelle du projet défendu par Jean-Pierre Sueur lors des municipales de 2008 ! C'est ainsi que nous y inscrivions déjà, il y a presque 10 ans, un centre de création culturelle à Dessaux, la réalisation d'équipements permettant l'expression des pratiques professionnelles ou amateurs, un pôle culturel dans chaque quartier, des animations toute l'année, un Astrolabe 2, des kiosques à musique, etc. » Et de conclure : « Merci Monsieur Carré, nos idées étaient donc bonnes puisque vous les mettez, enfin, en œuvre ! » ■